
قال عادل عفيفى رئيس حزب "الأصالة" السلفى، إن صحيفة "اليوم السابع" حرفت تصريحاتى حول موقف الحزب
من تهنئة الأقباط والكنيسة بأعياد الميلاد .

وأضاف عفيفى فى تصريحات لجريدة "المصريون" أن الصحفى محمد حجاج اتصل بى وسألنى عن موقف الحزب
من تهنئة الكنيسة فى هذه المناسبة، وكان نص الرد "أننى على المستوى الشخصى لى كثير من أصدقائى الأقباط

وزملائى الحاليين والسابقين وجيرانى ومعارفى وتربطنى بهم علاقات وثيقة ونتبادل التهانى والمجاملات فى الأعياد
والمناسبات وبالطبع سوف أهنئهم بهذه المناسبة ."

كما سألنى الصحفى عن تهنئة الكنيسة رسميًا فأجبته بالنفى لأن الكنيسة لا تمنع القيادات القبطية من استعداء أمريكا
وأوربا وإسرائيل على المسلمين المصريين وتطالبهم بالتدخل فى الشئون الداخلية لتحرير مصر من المسلمين بوصفهم
غزاة ومحتلين ومستعمرين أو ضيوف وعليهم الرحيل من مصر، وأن الكنيسة إذا لم تكن قادرة على منعهم، فهى على
الأقل لم تستنكر أو تدين مثل هذه التصريحات العدائية التى من شأنها أن تسىء للمسلمين المصريين وتخلق حواجز

نفسية بين المسلمين والأقباط فى مصر
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